

Camagüey- La Comisión de Memoria Histórica en la provincia de Camagüey rindió cuentas en la tarde de hoy a la máxima autoridad del país y se apreciaron resultados favorables en las



trece Asambleas Municipales.

Se apreció que se le presta especial atención a la implementación de los Sistemas Institucionales de Gestión Documental y Archivos en las entidades de subordinación territorial.

Durante la presentación se expusieron los principales aspectos en los que se trabaja por el rescate y preservación de la Memoria Histórica de la Red de Archivos Históricos del territorio, donde se destacan las acciones de transferencia y completamiento de los fondos en el Archivo Histórico Provincial con documentos del período revolucionario.

Se aprecian resultados favorables en la Implementación del Pr



ograma por el Centro Provincial de Patrimonio y su Red de Museos y Bibliotecas en particular:

- La sostenibilidad en las acciones de capacitación de la fuerza de trabajo y la atención médica especializada.
- Las acciones de conservación y restauración en los museos: Quinta Simoni, Casa Natal Ignacio Agramonte y Loynaz y Municipal de Santa Cruz del Sur.
- La participación activa en difusión de los fondos y colecciones documentales en las redes sociales y los medios de comunicación masiva del territorio.

La provincia prestará especial atención a las recomendaciones recibidas con vistas a

perfeccionar el trabajo en este sentido para lograr una mejor implementación de los Sistemas Institucionales de Gestión Documental y Archivos en las entidades de subordinación territorial.